

*El Instituto de Investigaciones Filosóficas y los antiguos directores de Crítica, Revista Hispanoamericana de Filosofía, han decidido renovar el Comité de Dirección, invitando a cuatro investigadores del Instituto para hacerse cargo de la Revista durante los próximos tres años.*

*Para acentuar el carácter hispanoamericano de Crítica se resolvió, igualmente, invitar a la Sociedad Argentina de Análisis Filosófico a colaborar en la dirección y difusión de la Revista. Como resultado del acuerdo con la SADAF, ésta designó a tres de sus miembros para figurar en el Comité de Dirección, así como a otros dos para formar parte del Consejo Editorial.*

*En consecuencia, el Comité de Dirección quedará integrado de la siguiente manera: los profesores Javier Esquivel, Hugo Margáin, José A. Robles y Enrique Villanueva, por el Instituto de Investigaciones Filosóficas, y los profesores Raúl Orayen, Eduardo A. Rabossi y Thomas M. Simpson, por la Sociedad Argentina de Análisis Filosófico. El Consejo Editorial se verá ampliado con la presencia de los profesores Genaro R. Carrió y Gregorio Klimovsky, de SADAF, y Fernando Salmerón, Alejandro Rossi y Luis Villoro, miembros de la antigua dirección.*

*El Instituto de Investigaciones Filosóficas agradece la labor desempeñada por la dirección anterior. Su trabajo hizo posible establecer un primer vínculo de comunicación entre filósofos latinoamericanos que comparten la preocupación por elevar el nivel de la producción filosófica en nuestros países. Igualmente, Crítica se complace en dar la bienveni-*

*da a los colegas argentinos y está segura de que su participación contribuirá a dar una más amplia expresión y difusión al pensamiento filosófico hispanoamericano.*

*México, D. F., abril de 1975*

*Instituto de Investigaciones Filosóficas*